

Rangierlok und Kleinbus stießen zusammen - Busfahrer schwer verletzt

Am Montagmorgen, 1. Oktober 2012, gegen 5.45 Uhr kam es zum Zusammenprall zwischen einer Rangierlok der Westerwaldbahn und einem Kleinbus. Der 55-jährige Fahrer des Transporters wurde schwer verletzt. Vermutlich missachtete er die Vorfahrt der Lok am unbeschränkten Bahnübergang.



Steinebach/Sieg. Am Montag, 1. Oktober, gegen 5.45 Uhr kam es zum Unfall am unbeschränkten Bahnübergang auf der K 122 im Bereich des Steinebaches Industriegebietes.

Ein 55-jähriger Fahrzeugführer mit einem Kleinbus (VW-Crafter) befuhr die Kreisstraße 122 aus Richtung Rosenheim kommend in Richtung Steinebach/Sieg. An einem unbeschränkten Bahnübergang missachtete er außerorts die Vorfahrt einer Rangierlok der Westerwaldbahn. Der Kleinbus wurde auf den Gleisen von der Lok erfasst und auf die Seite geworfen.

Der Fahrzeugführer wurde bei dem Zusammenstoß schwer verletzt und wurde in ein Krankenhaus eingeliefert. An beiden beteiligten Fahrzeugen entstand jeweils Sachschaden, teilte die Polizei Betzdorf mit.

Im Einsatz waren die Feuerwehren Steinebach und Kausen sowie der DRK-Rettungsdienst. Die Einsatzkräfte mit dem Rüstwagen aus Kausen kamen nicht zum Einsatz, der verletzte Fahrer war vom Rettungsdienst aus dem Fahrzeug befreit worden. Die Feuerwehr Steinebach sorgte mit 22 Wehrleuten für den Brandschutz und die Ausleuchtung der Unfallstelle. (Fotos: Polizei + Feuerwehr)



